
Protokoll:

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage.

RM Sauer erkundigt sich, wann mit einem Ergebnis zu rechnen sei.

Herr Karbach erläutert, dass die erste Frist um bis zu zwei Wochen verlängert werden könne.

Außerdem plane man gemeinsam mit dem Baudezernat die Verkehrssicherungsmaßnahmen bis

Sommer.

Beratendes AM Karnath möchte wissen, inwiefern man auch die Befragung von weiterführenden

Schulen im Blick habe.

Die Vorsitzende erwidert, dass meistens nur Grundschulkinder ihren kompletten Schulweg zu Fuß

gehen können, weshalb diese priorisiert wurden. Anderseits sei man auch an einer Ausweitung auf die

älteren Schüler:innen für zukünftige Befragungen interessiert.


